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厂房出租

1132 花 街 330 国 道 边 ，

1-5 层 2260㎡交通便利

13506598501，698501

厂房求租

7736 本公司需要一面积

30000-40000㎡左右的

厂房，要求：水电配套设

施齐全，方便员工拎包入

住，道路宽敞，方便集装

箱挂车进出。联系电话：

13758991059

厂房出租

7737永拖路附近第二、三

层厂房，单层面积1500㎡
左右。13738966885

厂房转让

7755 占地2万多平方米的

工业厂房 13967921688

求租厂房

7761一至三层共1000㎡，

可做车床铝浇铸。联系

人：胡先生13858938813

厂房出租

7792 清溪至世雅公路段

后沈村有600㎡厂房出租

沈 先 生 13967939797，

559797，644112

房屋急转

7793 华丰西路套房急转。

15088227728，528603

厂房和写字楼出租

7795 城西标准厂房、世

贸 中 心 精 装 修 写 字 楼 。

13605894252，528496

厂房出租

7802 长城工业园厂房出

租 ，占 地 1000㎡，建 筑

2500㎡有电梯，价格面议

18869926852，384192

套房转让

7805 千锦路 166㎡转让。

13857956077，756077

厂房转让

占 地 二 万 多 平 方 米 ，证

全 ，位 置 优 ，可 分 割 。

18869926801，369601

厂房转让

7809 占 地 16000 ㎡ 、

5000㎡。18869929959

四方小区套房急转

7810，123㎡，3 室 2 卫，3

楼江景房，视野开阔，大

车库一个。李551001

营业执照遗失公告

7900 永 康 吴 军 影 视 文

化 工 作 室 遗 失 永 康 市

市 场 监 督 管 理 局 2016

年 10 月 31 日核发的统

一 社 会 信 用 代 码 为

91330784307401087T

营业执照（副本 2/2），声

明作废。

永康吴军影视文化工作室

2018年5月24日

声 明

7902永康市银星幼儿园

遗 失 永 康 市 民 政 局

2013 年 1 月 29 日 核 发

的统一社会信用代码为

523307840620242352 民

办非企业单位登记证书

（副本），声明作废。

营业执照遗失公告

7896 永康市方岩财骏五

金制品厂遗失永康市市

场监督管理局2014年11

月 24 日核发的注册号为

330784600001718 营 业

执照（正本），声明作废。

永康市方岩财骏五金制

品厂

2018年5月24日

营业执照遗失公告

7889 永康市黄泥后五金

加工厂遗失永康市工商

行政管理局 2011 年 9 月

26 日 核 发 的 注 册 号 为

330784612068612 营 业

执照（正本），声明作废。

永康市黄泥后五金加工厂

2018年5月24日

今年4月，我有幸被抽调市委第四巡察组参加十四

届永康市委第三轮巡察工作。近两个月来，市委第四巡

察组通过座谈交流、问卷调查、个别谈话、实地走访、查

阅账册等形式全面收集被巡察单位的相关情况。

巡察发现问题就是要瞪大眼睛看、竖起耳朵听，要

把问题找准、把建议提好。回首巡察路上的点点滴滴，

我不免有些感慨。

“根据上级有关精神，该公司是不能领取财政补助

的。”财务专家老金指着审计报告，一脸严肃。

“你是怎么看出这其中‘猫腻’的啊？”一听到有疑

问，还在“大海捞针”的我赶忙放下材料。原来早在

2009年，审计部门对被巡察单位的审计报告中提出，按

照相关要求，对拒绝提供审计资料的该公司，不应给予

相关的财政补助。

“你看，这个审计报告上明确提到了这家公司，但是

在 2012 年相关财政补助材料中却仍然出现这家公司，

这个就有问题了！”老金边说边翻出相关资金补助材料，

紧接着又向我传授如何从财务审计角度发现问题的方

法。巡察的材料有几百册，涉及的内容更是繁多复杂,

要在众多材料中查找问题线索，就必须带着联系的观

点，认真记录、善于比较，练就“火眼金睛”。

经过初步核实，该公司确实领取了财政补助。巡

察组随即向被巡察单位反馈有关情况，并要求被巡察

单位作出说明，抓好整改。

找到发现问题的捷径，掌握发现问题的技巧，增强

政治敏感性是我作为一名巡察新兵在这次巡察工作中

的“新收获”。

市委第四巡察组 吕果

今年 4 月，十四届永康市委部署开展第三轮巡察工作，5 个市委巡察组先后进驻 10 家市直机关
部门单位进行实地巡察。那么，巡察工作如何开展？里面又有哪些不为人知的细节？今天，本报推
出“巡察人手记”专版，邀您一起聆听一线巡察人员的工作故事。

当被委以“市委第三巡察组联络员”的重任

时，我的内心除了对此充满期待，更多的是“本领

恐慌”。都说“打铁还须自身硬”，对于新加入纪检

监察队伍还未满一年的我来说，这无疑是巨大的

考验。

组长似乎一眼就看出了我的不自信，笑言：

“你不要过于担心，第一次参加巡察，我们要认真

做好各方面的准备工作。”

那一刻，悬着的心就放下了。

“我们开展巡察工作，首先要准确把握巡察工

作的具体要求，弄清楚巡什么怎么巡的问题。”在

组务学习会上，组长讲解巡察的内涵、任务、方法

和重点等内容，并系统学习党内有关法规，一起研

读巡察相关文件。渐渐地，我心里有了底，脑海里

慢慢浮现出巡察工作的“设计图”初稿。

正式入驻被巡察单位前，组内进行了合理分

工，分组收集整理执纪监督、信访办理、审计监督

等工作中发现的问题线索，深入分析研判，列出

“负面清单”。这些工作完成之后，我发现巡察“设

计图”变得更为具体，轮廓开始整体呈现。

“现在的清单还有些杂乱，我们要从党的领

导、党的建设、全面从严治党、党风廉政建设和反

腐败斗争以及其他工作等方面进行归类汇总。”在

梳理分类的过程中，我的工作思路逐渐清晰，巡察

“设计图”也接近完成。

当我正觉得快要“大功告成”的时候，组长又

交代给我一项具体的任务，就是起草一份“谈话问

题清单”。看似简单的任务却耗费了很大精力，从

起初泛泛而谈的“假大空”到最后能让谈话对象红

脸出汗“动真格”，组长耐心细致地指导我几易其

稿。

正式进驻被巡察单位后，看着十几个大箱子

的资料，大家都显得胸有成竹，对照前期制作的

巡察“设计图”，我们有条不紊地开展起巡察工作

来。
市委第三巡察组 蒋俏果

今年5月，市委第一巡察组进驻市民政局开展

实地巡察工作。组长安排我和另一名巡察组成员

负责城镇低保户有关情况的调查核实，检查相关

部门落实政策情况。

工作中，我们采取随机抽查与重点核查相结合

的方式，对部分城镇低保户进行入户调查核实。

其中一户姓张，居住在廉租房。听到敲门声，张某

开了门，一股中药味混合着菜的味道扑面而来，略

显刺鼻。房间大概 50 多平方米，家具陈设较为简

陋。

“我们每个月都收到政府补助 400 元，要不是

政府的帮助，我们家庭都无法生活下去了。”张某

说她老公是临时工，一个月收入大概 2000 多元。

公公婆婆都已70多岁了，两位老人身体不好，长年

服用中药。她自己是残障人，还有一个小孩正在

读书。听了她的陈述，我想 400 元的补助虽然不

多，但是对她的家庭无疑也是一份生活保障吧。

“不会是这户吧？”“再核对下门牌号。”“是的，

是这户。”

我们反复确认，不敢相信这幢房里住着的是

城镇低保户王某。这幢房占地两间，楼高 4 层半，

有入户花园，铁艺围栏。这和我们想象中的低保

户着实有很大的差距啊！

王某爸爸陈述：“王某患有视力残疾，两个小

孩还在读书，家里经济靠他妻子一人打工维持。”

我们核对了王某的《居民家庭经济状况核对

申请表》《社会救助民主评议内容记录》《收入证

明》等资料，发现房产、收入等信息填报不实；姓名

和身份证号码存在涂改问题，工作单位盖章处空

白；民主评议中多数村民对他享受低保补助持反

对意见。

我们回去之后，向组长汇报了有关情况。组

长说，城镇低保是“雪中送炭”，不是“锦上添花”。

我们要认真调查核实，查找问题成因，督促部门及

时整改到位，把中央精准扶贫的要求落到实处。

市委第一巡察组 朱兆鹏

“您说得对，如果以前就将单位银行账户变动

的短信通知多绑定一个手机，就能有效防止有关

财务人员违规违纪问题的发生。如果这样的巡察

谈话来得早一点，就能堵住管理上的漏洞。”在谈

及单位银行账户管理问题时，被巡察单位的一位

部门负责人说。他的记事本已记满了巡察组提出

的问题及整改建议。

这是市委第二巡察组开展个别谈话时常会出

现的一幕。在谈话过程中，这位负责人还说：“像

你们这样的谈话真的很好，收获很大，这样的巡察

多来几次又何妨。”

“我们来巡察，发现问题的最终目的是推动问

题解决。希望你们能高度重视这些建议，切实抓

好整改。”组长回应道。

听到这些话，我不由得会心一笑，想起之前相

关人员存在的戒备心理，大概只有身在其中的人

才了解这种转变的不易吧。

那天的谈话对象是一位基层所的负责人，谈

话内容从临聘人员的工资收入谈到他的家庭情

况，从业务受理到执法办案过程，甚至花了不少时

间了解一个普通案件的办理过程。等到谈话对象

离开，我忍不住说出了心中的疑问：“组长，我们这

次不是政治巡察吗？具体业务问题不是我们的巡

察范围吧？”“我们是政治巡察没错，但没有离开业

务的政治，离开业务工作谈政治不免会让人觉得

调门高，显得空洞。谈话提纲是给我们提供一个

基本思路，但如果只是照本宣科地提问，不仅反映

不出问题实质，还会令人产生抵触情绪，回答也是

言之无物。所以啊，要像拉家常一样，拉近距离，

消除隔阂，根据每个人每个岗位的不同情况，真正

发挥谈话应有的作用，”组长顿了顿，加重语气说，

“记住了，巡察谈话不能走套路，要走心！”

是的，我们前期所做的那些准备：根据被巡察

单位工作职能制作的调查问卷，召集各界代表集

体座谈，多渠道收集问题线索等等⋯⋯不都是为

了更全面地了解被巡察单位的实际情况，从而有

针对性地发现和解决问题吗？纸上得来终觉浅。

个别谈话是巡察工作最基本的工作方式，也是获

取有关情况的重要手段和途径。我们要做到谈前

准备充分、谈中注意方法、谈后认真分析，真正发

挥个别谈话的应有作用。

市委第二巡察组 蒋菲菲

巡察准备：制作巡察“设计图”

巡察谈话不走套路走“心”路

我的低保户入户调查经历

“铃、铃、铃⋯⋯”一阵清脆的电话铃声响起，“是他

们自己停车位划线不清楚，干嘛要罚我的款？”电话那

头的声音愤怒而急促，“别着急，请您慢慢说，我这边会

做个记录。”

原来反映人把车子停在停车位标线已被磨除的

“停车位”上，没有认识到那里已经不是停车位，结果吃

了张罚单，心里很是委屈。

我立即向组长汇报了这件事情。“群众利益无小

事，走，我们去现场看看。”当天上午，组长带着我来到

了“案发”现场，“这条停车位标线磨得不好，印迹还很

明显，难怪群众分辨不清。这个事情，我们要认真和被

巡察单位沟通一下。”

巡察组提醒后，被巡察单位表态很明确，“这件事

情说明我们的工作有不到位之处。工人完成磨除标线

的任务后，我们没有认真检查，及时发现。我们会立即

进行现场检查，切实加以整改。”下午，组长又带我去实

地查看了一遍，原来的停车位上已经标记了“禁止停

车”四个大字。

“整改效率很高，不过你们应该把其他已磨除标线

的停车位再检查一遍，防止类似情况再次发生！我们

绝不能因为工作疏忽给老百姓带来麻烦。”在与被巡察

单位主要领导的谈话过程中，组长再次强调了这件事。

“你们提醒得对，群众利益无小事啊！”被巡察单位

主要领导很是感慨。

“很感谢你们巡察组对这件事情的关心！”反馈电

话那头传来了反映人满意的回答。是啊，基层巡察是

巡视巡察的“神经末稍”，我们就应该把切实维护群众

利益作为一项重要任务，及时回应群众合理诉求，把全

面从严治党各项要求覆盖至最后一公里。

市委第五巡察组 胡景晨

一条不清晰的停车位标线

一名巡察新兵的“新收获”

发挥“利剑”作用 全面从严治党
聆听一线巡察人员讲述鲜为人知的巡察故事


